

Herren 2.Kreisklasse

1. SC Kohlheck : SV Blau-Gelb Wiesbaden II
Montag, 31.10.2022, 19:30 Uhr

Bell und Borrmann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Auch dank der ungeschlagenen Bell und Borrmann konnte der 1. SC Kohlheck das Heimspiel gegen den SV Blau-Gelb Wiesbaden II in der Herren 2.Kreisklasse mit 7:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 5. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Stefan Bell den für die Mannschaft siebringenden Punkt bereits vor dem letzten Match des Tages fixierte.

Das Spiel lief wie folgt ab: Recht kurzen Prozess machten Bell / Borrmann beim 3:0 mit Haller / Bernhardt. Zwar brachten Hofer / Noack Kruse / Stange phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Kruse / Stange mit 3:1 durch. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Mit nur einem Satzverlust ging Stefan Bell gegen Karl-Heinz Hofer durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Anlaufschwierigkeiten musste Alfred Borrmann zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Anschließend ging es beim Stand von 4:0 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim 3:0-Sieg gelang es Eckhard Kruse den Gastspieler Jonas Bernhardt in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Beim 0:3 gegen Michael Noack fand Bernd Stange von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Ein hartes Stück Arbeit hatte wenig später Stefan Bell gegen Benjamin Haller zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Das war eine ganz schön enge Kiste! Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Die richtige Taktik hatte Alfred Borrmann beim anschließenden Erfolg in drei Sätzen gegen Karl-Heinz Hofer von Beginn an. 2:3 endete daraufhin das Einzel zwischen Eckhard Kruse und Michael Noack aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:2. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Bernd Stange, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Jonas Bernhardt verlor. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Erfolg heißt es für den 1. SC Kohlheck nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TuS 1883 Nordenstadt IV am 02.11.2022 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team des SV Blau-Gelb Wiesbaden II wird nach nun 3 Niederlagen in Folge im nächsten Spiel am 11.11.2022 gegen den TV 1886 Igstadt III erneut versuchen, Punkte einzufahren.

Statistik:

1. SC Kohlheck

Doppel: Bell / Borrmann 1:0, Kruse / Stange 1:0

Einzel: S. Bell 2:0, A. Borrmann 2:0, E. Kruse 1:1, B. Stange 0:2

SV Blau-Gelb Wiesbaden II

Doppel: Haller / Bernhardt 0:1, Hofer / Noack 0:1

Einzel: B. Haller 0:2, K. Hofer 0:2, M. Noack 2:0, J. Bernhardt 1:1